

En raison des obligations légales d'accessibilité des établissements recevant du public, la municipalité a décidé de transformer l'ancienne supérette épicerie en mairie recevant du public.

Les travaux, qui ont commencé fin avril, sont terminés et les locaux sont ouverts au public depuis le jeudi 18 juin 2015.

Très fonctionnels et agréables, ils sont communs à la mairie et à l'agence postale communale (APC) qui ouvriront désormais au public à la même heure tous les jours à 13H30.

Les locaux de l'ancienne mairie serviront toujours pour les réunions et pour les cérémonies de mariage. Ils serviront aussi à stocker les archives communales.

Ouverture de la nouvelle mairie

Vendredi, 19 Juin 2015 11:40

